

Heuberg präsentiert sich künftig auch im Internet

Werbegemeinschaft und Gemeindeverwaltungsverband wollen im Herbst eine neue Homepage vorstellen

WEHINGEN (pm) - Nach umfangreichen Beratungen werden die Werbegemeinschaft „Heuberg aktiv“ und die Gemeinden in einer öffentlichen Veranstaltung am 29. November 2016 den neuen Internetauftritt präsentieren. Ziel ist es, den Heuberg als attraktiven Lebens-, Bildungs- und Arbeitsraum in den Mittelpunkt zu stellen. In der letzten Sitzung des Verwaltungsrats des Gemeindeverwaltungsverbands Heuberg wurden hierzu weitere Details festgelegt.

An der Gestaltung der Webseite haben auch Mitglieder von „Heuberg aktiv“ mitgewirkt. Mit einem einmaligen Investitionskostenzuschuss in Höhe von 25 000 Euro und einem jährlichen Zuschuss in Höhe von 6000 Euro unterstützt der Gemeindeverwaltungsverband Heuberg diese und weitere Aktivitäten der Werbegemeinschaft „Heuberg aktiv“. Einzelhandels- und Handwerksbetriebe, Gastronomie und Industrie und Freiberuflicher sowie 13 Gemeinden haben sich unter dem Dach von „Heuberg aktiv“ zusammengeschlossen.

Ein weiteres Thema der Sitzung war das Einlaufpumpwerk in der Kläranlage, das saniert werden muss. Mit der Ausführung wird die Firma Rehart GmbH, Ehingen, mit einer Angebotssumme in Höhe von 92 380 Euro beauftragt.

Die Gemeinden sind verpflichtet, bis spätestens 1. Januar 2020 das bisherige kamerale Rechnungswesen auf das neue kommunale Haushalts- und Rechnungswesen umzustellen. Diese Arbeiten werden weitestgehend von der Finanzverwaltung des GVV Heuberg in eigener Regie durchgeführt. Als Einführungszeitpunkt wurde der 1. Januar 2019 festgesetzt.

Für die Ablesung der Wasserzähler wird künftig auch eine elektronische Übermittlung des Zählerstandes angeboten.

Der dreispurige Ausbau der Landesstraße 433 zwischen Gosheim und Denkingen ist für den Verwaltungsrat ein vordringliches Anliegen. Im Zuge der Anhörung der Träger öffentlicher Belange wurden nun Varianten für den Ausbau vorgelegt.